

4月の未来を拓く後谷小



目指せ自己ベスト!
輝け後谷愛!
32年の歴史に感謝!



10日(月)入学式

新一年生のがんばりはもちろん、保護者の皆様のご協力や在校生代表の六年生の活躍もあり、厳かな中にも喜び溢れる式となりました。



19日(水)入学おめでとう集会

各学年が一年生のためにプレゼントを渡したり、任された役割を果たしたりし、一年生がお礼の言葉で応え、後谷小らしいあたたかい会となりました。



1年生の学校生活の様子

1年生26名が後谷小の仲間入りをしました。保護者の皆様、お子様のご入学、誠にありがとうございます。初めは緊張もあり固い表情の子が多くいましたが、日々の学習や生活、行事を通し、少しずつ学校生活にも慣れ始め、笑顔が増えてきました。先生の話をよく聞き集中して学習したり、6年生と元気に外で遊んだり、給食を残さずにモリモリ食べたりと、小さな体で何事にも全力で一生懸命取り組む姿はとても微笑ましいです。一日一日とどんでん返しを増やし、成長していく1年生の今後のさらなる成長が楽しみです。



6日(木)6年準備登校・入学式準備

入学式に向けて、準備に掃除に練習に、意欲的に行動することができました。最高学年としての自覚を持ち、一生懸命頑張る姿が素晴らしかったです。



10日(月)始業式

元気なあいさつや正しい姿勢など立派な態度で式に臨むことができました。先生の話や友だちの発表を真剣に聞く姿は素晴らしかったです。



日々の学校生活の様子

1年生と、転入生4名が加わり、全校児童155名で令和5年度の後谷小がスタートしました。保護者の皆様、お子様の進級、誠にありがとうございます。また、年度当初のご多用の中、多くの方に授業参観・懇談会にご来校いただき、ありがとうございました。子供たちは皆、新しい学年での新しい生活にやる気満々です。「目指せ自己ベスト!輝け後谷愛!32年の歴史に感謝!」をスローガンに日々の学習や生活を全力で頑張っています。特に最高学年である6年生は春休み中の準備登校から意欲的に取り組む姿が素晴らしかったです。今後も「一人一人のよさを伸ばし、未来を拓く学校」の実現に向け、教職員一同力を尽くして参りますので、ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。